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國立岡山高級農工職業學校 107學年度第 6次行政會議紀錄 

 

時    間：中華民國 107年 11月 20日上午 10時 10分 

地    點：祕書室 

主    席：張校長福祥                           記錄：黃淑娟 

出席人員：詳簽到表 

 

 

壹、 追蹤管制情形：（請參閱會議資料第 1頁） 

 

貳、祕書報告：（請參閱會議資料第 1頁） 

校長指示： 

(一)班會反應事項若相關處室太久無回覆說明，請祕書直接與該處室主任

聯繫。 

(二)大事記是針對校外的活動紀錄，承辦處室需將辦理活動文字說明及照

片上傳，俾利日後評鑑資料取得。請祕書持續控管大事紀，從 8月份

開始每月列表，置於 line群組，追蹤各處室辦理活動上傳情形，於下

次擴大行政會議時呈現。 

(三)本校承辦 108學年度國中會考免試入學業務，相關會議公文通知，請

教務處最慢至少 10天前要發文，校內部份 5天前，最慢至少 3天前。 

(四)重申簽辦活動相關簽呈時，請敘明人、事、時、地及經費來源。 

 

參：主席報告： 

一、若校長出差，各處室主任行代理時，若有一些申辦說明會，如產學攜

手專班、企業研習及申請經費說明會等重要公文需讓校長知悉。 

二、重要會議若校長不克參加，與會者會後應將會議討論結果告知校長，

讓校長瞭解進度，校長請主任協助推動業務，若遇困難有問題時，應

即時向校長報告，討論解決。如近日太陽能板設置因為取照問題影響

進度，執行率不佳，還有早已規劃人力保全要改請工友值勤事宜，一
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直未有確實進度，由工友值班計畫推動初期會有一些問題，需要教

官、學務主任、總務處共同討論解決，不可任其問題擱置，影響計畫

執行期限。爾後各處室主任業務執行遇有困難時，請向校長報告討

論，組長亦然。 

肆、各處室工作報告： 

    一、教務處工作報告：（請參閱會議資料第 3-5頁） 

校長指示： 

(一)108學年度免試入學由本校承辦，教務處同仁都很積極協助工作，感

謝教務處團隊。 

(二)請教務處團隊需再思索，要如何提高本校學生升學率，過去本人曾任

校長的北門農工，其學生入學程度及交通雖不及本校，但學生會有留

下來讀書的氛圍，由科自行管理，是否本校也可仿效，營造升學氛圍，

若需要學校提供冷氣、學習空間等，學校都可支援，依本校學生程度

應還有進步空間。 

(三)每個計畫招標後若有標餘款經費，得滾存入校，由本校統籌作為，學

校每年編列預算資本門僅200多萬元，已分配各單位，若有些欲執行

但未編列於預算內的項目，如符合標餘款名目，即可由學校統籌運用。 

 

二、學務處工作報告：（請參閱會議資料第 6-25頁） 

校長指示： 

(一)請總務處與保全公司要求, 應落實校園門禁管控，校外人士進入校園

應予換證登記。 

(二)省道、包括河華路口常有附近魚販丟棄垃圾，導致環保局、外面人士

誤以為是學校的垃圾，應以學校名義具名舉發。 

(三)學校放學後開放校園是對社區開放，如有外面人士或團體、業者等使

用本校場地辦理招生訓練或比賽等有營利行為者，此等情形均需向學

校借用報備，並依校舍場所管理辦法收取費用。 

(四)最近附近社區民眾覺得學校環境整潔許多，期與學務處一起努力，致
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力學校環境改善，進而間接提升學校招生率。 

 

三、總務處工作報告：（請參閱會議資料第 26-27頁） 

校長指示： 

(一)重申本校所有燈具，如作更換時，需更換為 LED燈具，若再換裝傳統燈

管或燈泡，要予以處份。 

(二)風雨球場水銀燈泡，請總務處洽廠商估價，一次全面更換為 LED燈具。 

 

四、實習處工作報告：（請參閱會議資料第 28-31頁） 

校長指示： 

(一)建築科開發教材-紙摺模型所需經費請先與教務處討論，是否從均質化經

費支出，若無，再由校統籌經費支出。 

(二)特別感謝這次家事類科技藝競賽獲得佳績，感謝實習處團隊及指導老師

的辛苦努力，為學生與校譽，默默付出。 

 

五、輔導室工作報告：（請參閱會議資料第 32頁） 

校長指示：學生輔導部份會遇有很多問題，教官室輔導管教經驗豐富，可

請教官室協助輔導。 

 

六、圖書館工作報告：（請參閱會議資料第 33-35頁） 

校長指示：請鼓勵進修部學生踴躍投稿參與小論文或閱讀心讀比賽。 

 

七、人事室工作報告：（請參閱會議資料第 36-37頁） 

校長指示： 

(一)請人事室於下次教評會開會時，將教師需求員額基本資料如教師兼課時

數列表呈現。 
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(二)化工科技士職務甄選，其身障別情形仍需以符合化工科需求為優先。 

(三)請教學組排課時，一級主管第一節課不予排課，以利緊急事件處理。 

 

八、主計室工作報告：（請參閱會議資料第 38-39頁） 

 

九、進修部工作報告：（請參閱會議資料第 40-41頁） 

 

伍、討論提案： 

 

案由一：本校 107-111年校務發展計畫書綱要，提請討論。 

提案單位：秘書室                 （請參閱會議資料第 42-45頁） 

說    明：修訂計畫書綱要，參考附件。 

決    議：採北門農工版本，請祕書整理校務發展計畫書目錄，草案提下次擴

大行政會議討論。 

 

案由二、請討論是否加入高雄市政府教育局「新一代資訊教育中心暨各級學校

網路安全聯合防護系統」聯合採購案。 

提案單位：圖書館                       （請參閱會議資料第 45頁） 

說    明： 

一、本校參加之高雄市教育局之聯合採購防火牆合約至 108年 5月到期，

教育局來文調查是否有意繼續參加本案，單價約為 40 萬元，使用年

限為五年。詳細規格尚未列出。 

二、本校已購置校內防火牆 fortinet，合約到 111 年 6 月止，為免重覆

購置疊床架屋，且校外防火牆無法由校內統一管控，發生問題無法

即時處理，建議暫不加入聯合採購案。 

決   議：不加入聯合採購案。 

 

陸：臨時動議：(無) 

 

柒、散會：上午 11：30 


